



# Dandim 0716/Demak Hadiri Peringatan Haornas Ke-41 Kabupaten Demak

Agung widodo - [DEMAK.JMN.OR.ID](http://DEMAK.JMN.OR.ID)

Sep 9, 2024 - 10:23



*Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menghadiri senam bersama dalam rangka memperingati Hari Olahraga Nasional (Haornas) Ke-41*

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menghadiri senam bersama dalam rangka memperingati Hari Olahraga Nasional (Haornas) Ke-41 Kabupaten Demak Tahun 2024 di alun-alun Kabupaten Demak, Senin (09/09/24).

Peringatan HAORNAS sesuai keputusan yang tertuang dalam Keppres RI Nomor 67 tahun 1985 ini dihadiri juga oleh Bupati Demak dr. Eisti'anah, S.E., Wakil Bupati Demak Drs. KH. Ali Makhsun, M.S.I., Kapolres Demak diwakili Wakapolres Kopol Aldino Agus Anggoro, S.E., S.I.K., M.M., Kepala Pengadilan Negeri Demak atau yang mewakili, Sekda Kabupaten Demak Akhmad Sugiharto, S.T., M.T., Assisten dan Staf Ahli Bupati Demak, serta kepala OPD se-Kabupaten Demak.

Dalam sambutannya, Bupati Demak mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada masyarakat Demak, terutama dari kalangan pelajar, yang telah antusias dan berpartisipasi aktif mengikuti kegiatan senam bersama.

“Adik-adik sebagai generasi penerus bangsa memang sudah sepatutnya turut berkomitmen dalam menyemarakkan kegiatan ini sebagai bentuk mewujudkan generasi muda yang sehat, cerdas, tangguh dan berprestasi,” kata Bupati.

Melalui peringatan Haornas ini, lanjut Mbak Esti, sapaan hangat Bupati Demak, diharapkan mampu menjadi pemacu semangat bagi seluruh masyarakat Kabupaten Demak untuk memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat.

Utamanya bagi generasi muda dan para pelajar, Oleh karena itu, perlu adanya kolaborasi dan komitmen yang kuat antara pemerintah, pihak swasta maupun stakeholder olahraga untuk bersama-sama dalam mencetak bibit-bibit juara di bidang olahraga.

“Mari kita galakkan olahraga secara masif dan meluas ke seluruh lapisan masyarakat, sehingga mampu melahirkan generasi sehat dan berprestasi. Pemerintah Kabupaten Demak akan terus memberikan dukungan agar geliat olahraga terus berkembang, sebagai wadah untuk menorehkan prestasi olahraga,” pungkasnya.

Sementara itu, Dandim Demak menambahkan bahwa Haornas berperan sebagai pengingat akan manfaat olahraga bagi kesehatan dan kesejahteraan individu serta masyarakat secara keseluruhan.

“Untuk itu, mari kita bersama-sama semarakkan peringatan Haornas ini dengan olahraga bersama. Ingat, olahraga sangat banyak manfaatnya bagi kesehatan kita,” tandasnya.

Senam bersama ini diikuti ribuan pelajar dari beberapa sekolah yang ada di Kabupaten Demak, baik tingkat Sekolah Dasar atau Madrasah Ibtidaiyyah, Sekolah Menengah Pertama atau Madrasah Tsanawiyah, SMA, SMK dan MA yang ada di seputar Demak kota. Dalam senam bersama ini juga diberikan banyak doorprize menarik untuk para peserta. (pendim0716).